

Artikel vom 21.01.2018

Neujahrsempfang der Kreis-CSU Miesbach

Ministerpräsident Horst Seehofer, MdL zu Besuch



Der Neujahrsempfang der Kreis-CSU Miesbach fand 2018 zum zweiten Mal auf Gut Kaltenbrunn/ Gemeinde Gmund am Tegernsee statt. Dieses Mal zu Gast: Ministerpräsident Horst Seehofer, MdL.

Viele Gäste aus Politik, Wirtschaft, Soziales, Bildung, Ehrenamt waren gekommen, um der Rede Seehofers zu folgen.

Im kommenden Jahr findet der Stehempfang wieder auf Kaltenbrunn statt, dann am Sonntag, den 20. Januar 2019.